



6 Pièces

175 m²

Réf. SPP309JH

1 250 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE - Idéalement située au calme en position dominante au sein d'un quartier résidentiel paisible supplantant la mer Méditerranée et la campagne Vençoise, cette jolie villa provençale traditionnelle constituera un véritable écrin de sérénité pour ses nouveaux propriétaires. Sise sur un terrain de 1968m² majoritairement plat, orienté plein sud et parfaitement complanté, la maison se compose de :

Rez-de-jardin : Un séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine séparée équipée, une buanderie, une chambre invités, une salle d'eau et toilettes indépendantes, une vaste suite de ...

EXCLUSIVE - Ideally located in a quiet, dominant position in a peaceful residential area overlooking the Mediterranean Sea and the Vençoise countryside, this pretty traditional Provençal villa will constitute a true haven of serenity for its new owners. Located on a plot of 1968m², mainly flat, facing south and perfectly planted, the house consists of: Garden level: A living room with fireplace, a dining room, a separate fitted kitchen, a laundry room, a guest bedroom, a bathroom and separate toilet, a large master suite with bathroom and dressing room. Upstairs: a warm entrance, 3 bedrooms, ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

